
Pecci attacca Forza Italia. Martedì assemblea cittadina prol11ossa dalla lista civica di Aristei 

Variante nell'area ex Deltafina, i Ds si schierano in difesa
 
BASTIA UMBRA -Non sismorza il dibat
titoattorno alla variante al Prg nell'area 
exGiontella-Deltafina, cheha provocato 
anche l'occupazione da parte dell'aula 
consiliare deigruppi della CdI. Interven
gono Pecci per i Dse Rosella Aristei per 
lalista civica. "Abbiamo scoperto l'ingan
noche Forza Italia tenta di nascondere 
dichiara Erigo Peccì- L'opposizione lavo
ra peraltripadroni, nonperil benecol 
lettivo della città di Bastia Umbra; inve
ce di rappresentare almeno i cittadini 
che Ii hanno votati fanno di tutto per 
favorire il Pucdi Assisi, rendendo così 
un buon servizio a chi non devono ri
spondere. Perdiverso tempo hanno boi-

Dibattito Sulla riqualificazione 

cottato i lavori del consiglio comunale 
ostacolando decisioni necessarie e dila
tando i tempi in maniera sconsiderata, 

conil solo intento di farci perdere delle 
occasioni. Il partito diFi,conunaccordo 
trasversale, vuole togliere a Bastia anche 
lamodesta superficie commerciale previ
stasull'area ex-Deltaflna, Miparepalese 
che il consigliere comunale Mantovani 
continui aesaltare lecapacita digestione 
dei comuni di centro destra, denigrando 
invece lequalità della nostra città, dimeno 
ticando cheil polo commerciale e punto 
di riferimento per il business dell'Um
briaè sempre stato ed è tuttora Bastia; 
nonaltre località. Perché dunque andare 
ad intaccare lastorica vocazione condei 
tentativi velleitari che non portano da 
nessuna parte?". Madò su cuiPecci in

tende puntare il dito conseste nel fatto 
chelamaggioranza "haadottato, soprat
tutto in questa circostanza, un comporta
mento incoerente poiché, forse tuttinon 
sanno che, havotato partedelpiano, con 
un atteggiamento collaborativo e disteso 
e solo successivamente ha occupato la 
saladel consiglio comunale. Noi gover
niamo perBastia, anche e soprattutto at
traverso il nuovo piano Giontella, sulqua
lenonabbiamo aumentato i volumi, ma 
abbiamo accorpalo i servizi sanitari ren
dendo unservizio allacittadinanza. Inol
trestiamo attrezzando 24mila metri qua
dri di verde e realizzando lospazio richie
stodalrione San Rocco" . 

Rosella Arislei dichiara invece che 'le 
liste civiche sono intotale disaccordo col 
nuovo sul quale si sta conducendo una 
battaglia di democrazia sentita datutti i 
cittadini e a difesa della intera città, COD

siderata l'importanza dell'area per tutte 
il territorio. Per questo martedì 26, alle 
21 al centro San Michele terremo un'as
semblea pubblica, per farparlare non i 
politici, masoprattutto i cittadini; lariu 
nione vedrà presenti diverse forze politi
cheatestimoniare chea volte è necessa 
riosuperare le ideologie e lavorare insie
meper obiettivi condivisi conla cittadi
nanza". 

AlbertaGattucci 

La battaglia della Fsp DgI sul tavolo del direttore interregionale che s'impegna a intervenire 

Primi passi per il nuovo commissariato
 
Torna in ballo l'ipotesi della cittadella delleforze dipolizia
 

ASSISl- Lipotesì diuna cittadella 
delle forze di polizia torna in pole 
posìtìon tralesoluzioni al proble
ma del commissariato di Assisi. 
Nedanno notizia, consoddisfazio
ne, ilcoordinatore nazionale della 
Fsp ~ Ugl Antonio Scolletta e il 
segretario regionale Enzo Gaudio
si.Dopo uncolloquio alministero 
diRoma con ildirettore interregio
nale perlapolizia distato, Alberto 
Capuano, lapossibilità che lapoli
zia raggiunga lacaserma deicara
binieri nel progetto "cittadella" 
non sembra più così remota, "H 
direttore interregionale Capuano 
- spiega Scolletta - dimostrando 
grande sensibilità eattenzione alla 
segnalazione sulle condizioni 
inammissibili del commissariato 
diAssisi, siè impegnato averifica
re la fattibilità di questo progetto 
abbandonato troppo frettolosa

mente. Capuano hacontattato il 
sindaco di Assisi e, alla presenza 
delsegretario regionale FspGau
diosi, verrà di persona perstudia
rel'ipotesi dello spostamento nel
lanuova caserma". Lospostamen
toè caldeggiato dall'organizzazio
nesindacale come miglior risolu 

! Entro l'Q~no ;t;;i;;Ùzzati sesstmJa jJrerori 

i Accordo fatto all'Isa 
I 

Trattativa 
conclusa 
Sindacato 
soddisfatto 
per l'intesa 
che 
garantisce 
posti di 
lavoro stabili 
per sessanta 
operai e 
nuove 
assunzioni 

BASTIA UMBRA -Sindacato »soddisfatto" perla "positiva conclu
sione della trattativa" allaIsadi Bastia Umbra, chehaportato alla 
stabilizzazione deicontratti atempo detenninato edall'incremento 
dell'occupazione edeifatturati deidìpendenti. TI segretario Fillea
Cgil Umbria, Massimiliano Presciutti, ed altri esponenti dello 
stesso sindacato riferiscono chel'accordo, sottoscritto dalle partiil 
14giugno scorso, "è stato approvato dalla grande maggioranza dei 
lavoratori" conil 77,4 percento deivoti. 1119,8 percento hadato 
parere negativo e il 2,8 si è astenuto. "raccordo - ribadisce il 
sindacato - segna un importante passo in avanti nella lotta al 
precariato e alladisoccupazione. Con questo aocumento, infatti, 
l'azienda si impegna a trasformare, entro l'anno, 60 rapporti di 
lavoro a tempo determinato incontratti a tempo indeterminato ed 
a incrementare neiprossimi tre anni di 120 unitàil numero dei 
lavoratori a tempo indeterminato". Altro "importante obiettivo", 
l'aumento suisalari deidipendenti cheinciderà sulle buste paghe 
deilavoratori come un'ulteriore mensilita Aquesto siaggiunge un 
correttivo individuale, basato sulla presenza dei dipendenti sul 
posto di lavoro: ì lavoratori conun numero di giornate di assenza 
dal lavoro inferiore a dieci otterranno incrementi percentuali fino 
al 20per cento. Presciutti annuncia infine cheneiprossimi giorni 
siriaprirà ladiscussione sull'ambiente dilavoro esulla sicurezza in 
azienda. La Isa spa è la terza impresa perugina per numero di 
dipendenti, dopo Perugina e Merloni. ha cinque stabilimenti fun
zionanti e commesse anche perimprese multinazionali. 

tatoio, "Assisi è una città interna
Sede zionale, emerita un commissaria
Inadeguata to all'altezza del compito che le Il concorso 
Del problema il forze di polizia sono chiamate a 
sindacato di svolgere. La cittadella è una costru
polizia ha zione permetterebbe di realizzare 
interessato il al meglio il servizio, conmaggior 
direttore sicurezza e qualità peri cittadini". 
Interregionale Scolletta ringrazia il sindaco diAs
Capuanoche sisi e il direttore interregionale, 
verrà ad ASSisi "sempre adisposizione perrisolve
per valutare re il problema", ma non lesina 
il trasferimento una critica alla dirigenza territoria

le:"Per arrivare a questo risultato 
siamo dovuti arrivare alle pii! alte 

zione possibile peril personale di cariche dipolizia, ottenendo un'at
polizia, obbligato a lavorare in un tenzione concreta. Attenzione che 
commissariato "inadeguato". nonsi può dire sia venuta dalla 
"Ilcambiamento deve essere radi questura di Perugia" Inunprimo 
cale, nonbasta cercare una soluzio tempo il sindacato dipolizia aveva 
ne tampone, temporanea", conti previsto anche un siiindiprotesta 
nuaScolletta, riferendosi all'idea inoccasione della visita del Papa. 
diallestire alcuniuffici all'ex mat- Valentina Antonelli 

L'Udc rilancia le richieste approvate in Consiglio 

"Inaccettabili tagli all'ospedale"
 
ASSISI - (v. a.] Le preoccupazio
nisul futuro della struttura ospe
dalìera di Assisi sono fondate, 
Questo il commento del gruppo 
Udc in consiglio comunale. "Ne
gliindirizzi attuali delPiano sani
tario regionale - dice Antonio 
Lunghi, capogruppo Udc-l'ospe
dale di Assisi dovrebbe svolgere 
la funzione di un grande pronto 
soccorso demandando allastrut
turadelSanta Maria della Miseri
cordia tutta la gesìione ordinaria 
della sanità. Questa scelta. opera
ta alcuni annifa, ridimensiona il 
ruolo del nosocomio assisiate e 
degli altripiccoli ospedali all'in
terno dell'Asl 2". 
La scelta, continua ilgruppo, rap
presenterebbe lasoluzione perdi
minuire leingenti risorse finanzia
riechevengono destinale alla spe
sa sanitaria, "Ma secondo noi 
dice Lunghi - concentrare tutta 
l'attività sanitaria sulla struttura 
dell'ospedale diPerugia, siaquel
la ordinaria sia quella altamente 
specialistica, è un errore". Il ri
schio, secondo l'Udc è quello di 
far diventare l'ex Silvestrini un 
"grande supermercato sanitario", 
con un abbassamento qualitativo 
delservizio erogato, "come staavo 
venendo", invece di riservare la 
struttura all'esclusiva risoluzione 
deigravi problemi disalute, a cui 
tuttii cittadini della provincia si 
devono rivolgere. 
Llldcdice lasuaanche inmerito 
al reparto di Ginecologia di Assi
si,"smantellato dalnostro ospeda
lecontro leprevisioni dell'attuale 

Udc Antonio Lunghi 

Piano sociale regionale, e questo 
è inaccettabile. Non cisipuòtrin
cerare dietro diritti sindacali per 
spostare un notevole numero di 

gestanti dal nostro ospedale con 
tutte le conseguenze che questo 
comporta nella fmanza della strul
turamedesima". Llldcricorda il 
documento redatto dal consiglio 
comunale, che ribadiva alcuni 
punti fermi. "11 sindaco - conclu
de Lunghi - si è fatto garante di 
trasmettere questo documento al
l'assessore regionale alla Sanità e 
di tenere i rapporti conl'azienda 
sanitaria. Se ci sono delle novità 
rispetto a quanto deciso un mese 
favenga in consiglio comunale a 
informarci. Nonfacciamo dema
gogia inutile su un problema che 
ciriguarda personalmente". 

Fino a domani grazie alla ludoteca bastiola 

Lingue e giochi dalmondo 
sumisura per tutti i bambini 

BASTIA UMBRA - (v.a.) Siè conclusa consuccesso l'edizione del 
progetto per i piùpiccoli "C'eraunavolta unre"e terminerà domani 
l'esperienza "Lingue e giochi dal mondo" I'attenzione dell'ammini
strazione comunale bastiola ètutta rivolta aipiùpiccoli, primacongli 
incontri aigiardini pubblici, poi conl'appuntamento per imparare i 
primirudimenti dell'albanese, rumeno, arabo espagnolo edeigiochi 
dal mondo all'interno del festival Oìcos in corso fino a domani. 
I:animazione è stata curata inentrambi i casidallaLudoteca comuna
le. Glioperatori, coadiuvati daquattro insegnanti madre lingua, aiuta
noi bambini a giocare conleparole in un ambiente del tutto insolito 
ricreato per l'occasione. 
Lelezioni si svolgono tuttii giorni, dalle10alleL2dalle 17alle19fino 
a domani compreso. "Questi progetti - dice l'assessore ai Servizi 
Sociali Nadia Cesaretti - arricchiscono i servizi verie propriofferti 
dalComune cercando di ampliare l'offerta anche conappuntamenti 
di divertimento. 'C'eraunavolta un re', ad esempio, sta diventando 
un appuntamento fisso e anche il pubblico negli annisi è consolida
to". 
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